

まちの散歩道

102



会社勤めを終えた翌日、吉岡町に越して来ました。隣の御主人が「空いているうちの土地で畑を作ったら」

家庭菜園

近野こんの 義廣よしひろさん（上野原）



と勧めてくれ、石を取ったり竹の根を掘ったりしてくれました。耕しているうちに、知人に「土作りが肝、心だよ」と云われ持参の肥やしを入れアスパラの苗を植えてくれたのをきっかけに野菜作りの始まりとなり枯葉をメインに畑作りを続けております。釣友達の畑を覗いたり、その隣の御老人から知恵を戴き、少しずつ畑らしくなっております。私は絹菜きぬさいが大好物、最初の絹菜の収穫は今でも忘れません。畑作業をしていると五感が冴さえてくる

ました。町政の施策を問う人、広域課題に対する町の考えを問う人、さらに町の身近な課題への対応を問うなど、さまざまな質疑応答を聞くことができましたので、一点感じたことを記します。

楽しんでいる野菜を作ってください。

議会を傍聴して



おおぶち ひでみ 大淵 英美さん（溝祭）

傍聴会場に着いたら急件が入りUターン。後日配信録画で拝聴し

それは、議員の方々からの質問内容に区分付けをしたら、より質問の意義が傍聴者に伝わるのではないだろうかということでした。たとえば「急を要するもの、年度中の対策が必要、又将来のための取組みが必要」など

を質問の冒頭に宣言したらどうかと感じました。是非、ご一考を。

貴重なお意見
ありがとうございます。



私とひとこと

先日、自治会公会堂の掃除に行きました。日頃の自治会の方々の感謝の思いを込めて掃除をしました。皆さんとにぎやかに声を掛けながら、身体はしっかりと動かし、久しぶりに汗を流しました。掃除終了後はお茶飲み会となり、身近におきた事や病院選定の情報、孫や家庭の事など、話が弾み楽しい時間を過ごしました。



かばさわ み え こ 榊沢美枝子さん（陣場）

人との繋がりが大切に

先日、自治会公会堂

地域の人とのコミュニケーションを大切にしていってください。



